

## SOCIOS SE ENCUENTRAN ORGANIZANDO UN EVENTO SOLIDARIO

# Nueva directiva tiene entidad que ayuda a pacientes con cáncer

**CURICÓ.** Se trata de la Agrupación "Estamos Contigo", que vivió un proceso eleccionario, donde sus socios debieron acudir a la sede del Adulto Mayor de la comuna para elegir a la nueva directiva. Tras contar los votos, fue reelegido por tercera vez consecutiva su presidente, Eduardo Muñoz Rozas, quien guiará los destinos

de la organización con la secretaria Cristina Muñoz, la tesorera Marta Contreras y la directora suplente Filomena Rabanal, quienes ejercerán hasta julio del 2028. La directiva citó a la próxima asamblea general de socios para el miércoles 30 del presente, donde se afinarán detalles de las próximas acti-

vidades agendadas.

### INVITACIÓN

La Agrupación "Estamos Contigo" invita a la comunidad a participar de una gran discada bailable solidaria, cuya entrada es de solo cinco mil pesos por persona y que se efectuará el sábado 2 de agosto, desde las 20:00 horas, en la sede Carlos

Condell de Curicó.

El objetivo de la actividad es seguir reuniendo fondos para ayudar a personas con cáncer que no pueden cubrir sus medicamentos o viajes fuera de la ciudad.

Organización hace una loable labor en forma silenciosa.

